

春夏秋冬

基本理念

患者さまの人権を尊重し、心の通った医療を実践することで、地域と共にある病院を目指します。



患者サービス向上委員会では、今年6月から、院内に緑のカーテンと癒やしの空間を作ることを目的に、花や野菜を育てています。中には患者さんのご厚意で頂いた苗も。7月時点で写真のように立派に成長し、入院中の患者さんが野菜を収穫しました。

苗を提供いただき、本当にありがとうございました。



公立森町病院

〒437-0214 静岡県周智郡森町草ヶ谷391-1
TEL.(0538)85-2181 / 予約専用TEL.(0538)85-0270

ホームページアドレス <http://hospital.town.morimachi.shizuoka.jp/>

森町家庭医療クリニック

〒437-0214 静岡県周智郡草ヶ谷387-1 TEL:0538-85-1340

ホームページアドレス <http://www.morimachi-fc.com/>

新人看護師 各病棟へ配属

今年度新規採用の看護師が、5月21日付けで各病棟に配属されました。

1病棟に3名、2病棟に2名、回復期リハビリテーション病棟に2名が配属され、日々熱心に業務に取り組んでいます。



カンファレンスに参加する新人看護師(写真奥側中央2名)



夏恒例の七夕コンサート開催!

当院、夏恒例の第12回「七夕コンサート」を、7月14日(土)、1階リハビリテーション室で開催しました。

今年は、フルート(榊原彩さん)、ヴァイオリン(間部あずささん)、ピアノ(西村天志さん)によるアンサンブルです。

会場に集まったのは、入院中の患者さんやその家族、病院スタッフやボランティアなど約80人。

演奏では、楽しいトークを交えながら、「たなばたさま」、「天城越え」など幅広いジャンルの7曲が披露されました。患者さんが歌詞をくちずさむ光景も見られ、30分間の癒やしの時を過ごしました。

家庭医療クリニックからのお知らせ

三倉地区で「巡回診療」を行っています!

家庭医療クリニックでは、毎月第2金曜日に上野平公民館(三倉上野平)で、第4金曜日に三丸会館(三倉大久保)で、医師が出向いて診察を行う「巡回診療」を行っています。送迎を希望される方には、「森町病院友の会」の方々による、ご自宅と診察場所の送迎を実施していただいています。

また上野平公民館では、巡回診療実施日に合わせて、患者さまに限らず、なかなか買い物へ行けない方のために、森町病院内の売店「花まる」による日用品などの販売も始まりました。

巡回診療の受診予約・お問い合わせは、家庭医療クリニックまでご連絡ください。



巡回診療実施日

- 第2金曜日 上野平公民館(三倉上野平)
- 第4金曜日 三丸会館(三倉大久保)

当日受付時間

9:00~11:00



連絡先 家庭医療クリニック

☎85-1340 (月~金 8:30~17:00)

最新の超音波機器(腹部エコー)を導入しました

今年4月より業界最新鋭の超音波機器 LOGIQ S8FSを導入し、運用しています。

最新機能の搭載

肝臓や乳腺で使われる最新機能を搭載し、より診断の正確性をあげることに貢献しています。

高画質・高分解能

高画質で高分解能のため細かなところまでわかる様になりました。

侵襲性の少ない機器

X線検査やCT検査と違い、放射線を使用しないため被ばくの心配はありません。また機械でお腹を押すことはありますが、痛みなどは少ない検査です。



こんな方にお勧めです

- お酒が好き
- 甘い物が好き
- 最近太った
- メタボと言われている



上記の様な方はもしかすると脂肪肝かもしれません。脂肪肝は放っておくと肝硬変や、肝臓がんとなってしまう可能性があります。心あたりのある方は、この機会に一度最新の機械で検査してみませんか?当院かかりつけ医または健診・ドック室にお気軽にご相談ください。

問合せ先

公立森町病院健診・ドック室
☎85-2389



眼科外来 診療を週2回に拡大しました

今年7月より、眼科外来の診療を毎週月曜日午後と毎週木曜日午後の週2回に拡大しました。目の症状に不安のある方は、お気軽に受診してください。初診の方でも事前のご予約は不要です。受付時間内に直接病院にお越しください。

担当医師	曜日	受付時間	診察時間
倉田健太郎	毎週月曜日	13:00~15:30	13:30~16:00
磯貝正智	毎週木曜日		

※家田貴子医師の外来は7月で終了いたしました。

問合せ先

公立森町病院
☎85-2181(代表)

自治体病院球技大会西部地区予選

バレーボールで初優勝しました!



6月16日(土)に自治体病院球技大会西部地区予選が磐田市を会場に開催され、県西部の8病院が参加しました。

当院のソフトボールチームは、惜しくも1回戦敗退となったものの、バレーボールチームは、今年新たに加わった新人職員の活躍もあり、見事初優勝を飾りました!

バレーボールは、11月23日に行われる県大会に向けてチーム一丸となって練習に励んでいます。



小児科外来

月曜日午後・火曜日午後の休診について

今年4月より、小児科外来の月曜日午後・火曜日午後の診察は休診となっておりますので、受診を希望される場合は、森町家庭医療クリニック(要予約)か他の開業医へ受診をお願いいたします。

皆さまにはご不便をお掛けしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

森町家庭医療クリニック 予約
☎85-1340